
ご利用者の健康管理を食の面から 

支えているのが栄養科です。建物 

の１階、リハビリ室より更に奥の 

方に厨房は在り、朝食準備の朝５時

から夕食の後片付けが終わる 20 時

まで 365 日フル稼働しています。 

管理栄養士は献立作成とご利用者の 

栄養管理を、厨房スタッフは発注か

ら調理全般を受け持っています。 

ニュースにもなっている物価高騰に

直面していますが、あれこれ知恵を

しぼり日々奮闘しています。“安全で

美味しい食事をお届けする”ことを

理念とし、これからも一人一人の体

調・疾病・嗜好に配慮した食事づく

りに努めて行きます。 

管理栄養士 乙部恵子 
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【にじの丘 栄養科】 

配膳・下膳の際、フロアにおいてご利用者様から声

をかけていただく機会が多く、これが日々の励みと

楽しみになっています。これからも安全で美味しい

食事を提供して参ります。 

イフスコヘルスケア厨房スタッフ一同 



✿新入職員紹介✿ 
３月より中国から療養２科の仲間入りをして頂きました。 

中国に帰国していた期間が長かったですが、日本語も 

うまくすぐに業務も覚えて頼もしい存在です。 

仲の良い牛さんの存在も大きな支えになっていると思い 

ますが、本人が働きやすい環境になるように療養科全体

でサポートしながら長く一緒に働けたらと思います。 

療養２科科長 川上優貴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【編集後記】 

今回、新入職員紹介にもありますように中国より、また新たな仲間を迎えることになりました。
異国での生活はおそらく、大変なことが沢山あると思うのですが、いつも笑顔で一生懸命働いて
いる姿は、他の職員にとっても大変励みになりますし、元気づけられることが多いです。日本語

も堪能ですので、施設に来られた際には是非とも声をかけてあげて下さい (#^.^#) 
早いもので１年も半分が過ぎ、これからまたうんざりするような暑い夏が来ますね・・・ 
体調に気をつけながらご利用者様と共に、私達も元気に夏を乗り切っていきたいと思います！ 

                            【広報】総務課：児玉・新田  

 

【お知らせ】 
毎月最終火曜日、にじの丘主催『ほっとカフェ』を開催しております。 
和やかな雰囲気の中で、お茶とお菓子を食べながら、おしゃべりをしたり、 

様々なつながりを育んだりすることを目的としています。 
どなたでも自由にご参加いただくことができます。 
にじの丘玄関に詳細が掲示してありますので、ご興味がある方はぜひご覧ください。 
 

にじの丘足柄 

https://www.kiyoukai.jp/nijinooka/ 

ホームページ 

皆さん、こんにちは。キュウ シンと申します。 

中国の山東省の出身です。医学短期大学を卒業して、２０１９年

日本に来て、３年間位グループホームで働きました。自分の介護

技術を高めるために特別養護老人ホームで半年位働きました。

日本で介護福祉士の試験を受け、施設のリーダーと同僚のお陰

で、介護福祉士の資格をいただきました。 

今年、友達から紹介してもらい、にじの丘で働くチャンスをいただ

きました。にじの丘の先輩は、みんな優しいし、暖かい雰囲気を

感じました。介護福祉士の資格を持っていますが、自分の介護

技術や、日本語はまだ不足だと思います。もっと勉強しながら、ご

利用者様に良いサービスを提供するように頑張りたいです。 

宜しくお願い致します (*^▽^*)／ 


